150 Jahre Realschule Ramsen

Kommendes Wochenende ist in der Aula in Ramsen ein Rückblick auf eine lange Schulgeschichte zu sehen

Vor 150 Jahren, 1868, wurde in Ramsen die Realschule eingeführt. Letztes Jahr wurde die gesamte Orientierungsstufe in die Orientierungsstufe Stein am Rhein eingegliedert. Die Heimatvereinigung Buch-Hemishofen-Ramsen will mit vielen Besuchern am Wochenende vom 20. und 21. Oktober in der Aula Ramsen auf die vergangenen 150 Jahre zurückblicken. Vier Schulzimmerfragmente zeigen die Entwicklung des Mobiliars und einiger Unterrichtsmaterialien, wozu auch ein Blick in die schulische Zukunft gehört. Eine Wand voller Klassenfotos der vergangenen 50 Jahre lässt erahnen, wieviele Jugendliche aus Buch, Hemishofen und Ramsen sich im Dorf auf ihre Berufsund Studienlaufbahn vorbereitet haben. Filme und Fotos lassen Schulreisen, Klassenlager und Projektwochen wieder lebendig werden.

Ein gemütliches Restaurant im Zentrum gibt Gelegenheit, auf alte Kameradschaften anzustossen und zahlreiche Erinnerungen durchzukauen. Die Eröffnung findet statt am Samstag, 20. Oktober, um 15.00 Uhr. Eine musikalische Zeitreise umrahmt die Reden und Grussworte und selbst der Apéro weckt schulische Erinnerungen. Die Ausstellung ist geöffnet am Samstag, 20. Oktober, von 15.00 bis 20.00 Uhr und am Sonntag, 21. Oktober, von 10.00 bis 18.00 Uhr



Diese Schüler schreiben nicht auf modernen Tablets, sondern auf Kreidetafeln, wie dies früher in Ramsen üblich war.